

Dan a muelle mantenimiento

La empresa encargada de la obra, que fue clausurada por Semarnat, inició la limpieza de pibotes

ALFONSO JUÁREZ

ACAPULCO.- Bajo la autorización de un juez, la empresa Jar Estate Corp inició labores de mantenimiento en el muelle de playa Revolcadero, en Acapulco Diamante.

Trabajadores colocaron ayer por la mañana un aviso y comenzaron a retirar el óxido generado por el mar en la estructura tubular que fue clausurada por la Semarnat.

“Un juez de amparo nos concedió la suspensión definitivamente, precisamente, para hacer trabajos de mantenimiento, en la obra, en el proyecto de playa Revolcadero, mientras se define si realmente existe una afectación al medio ambiente.

“Nosotros estamos diciendo que no existe ninguna afectación al medio ambiente, que hay vida creada, inclusive por el muelle, porque funciona como pilotes o como arrecifes artificiales”, indicó Yamil

José Aguilar, socio del despacho de abogados del LWHB que lleva la defensa legal del proyecto.

La empresa deberá limpiar los 131 pilotes de acero con una longitud de 385.19 metros y un ancho de 4 metros.

De los tiempos para poder dar mantenimiento, la empresa señaló que sería en meses pues debido a la temporada de huracanes las marejadas podrían retardar la limpieza.

La Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) anunció el retiro del título de concesión para desarrollar la obra por considerar que se incumplieron autorizaciones.

De acuerdo con las autoridades ambientales, la obra podría provocar contaminación al usar alquitrán de hulla, un líquido utilizado para recubrir superficies que pudieran ser afectadas por el agua

salada.

“Le estamos demostrando a la autoridad que el alquitrán de hulla no es la causa de contaminación a la zona. Existen otras diversas que se conocen como las aguas pluviales”, sostuvo el abogado.

Aguilar aseguró que este tipo de material es utilizando en instalaciones en altamar, como las de Petróleos Mexicanos (Pemex), sin dañar los ecosistemas costeros.

Añadió que, según consultas con especialistas de flora y fauna marina, los percebes - un crustáceo cirripe-do- que han nacidos en la estructura tubular no han sido afectados.

En la zona, se pudo apreciar bañistas y surfistas quienes aprovechan las olas por las marejadas en esta zona.

Así también se observó una grúa marina que permanece varada y sin actividad sobre la estructura.



| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 27.08.2014 | Sección Nacional | Página 11 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

